

Bonne et heureuse année

L'Enseignement Primaire offre à tous ses lecteurs ses meilleurs souhaits de santé et de bonheur à l'occasion de la nouvelle année. Nous souhaitons à chacun de réaliser, au cours de 1903, ses bons rêves et ses belles espérances.

Notre rôle d'éducatrice — Réparation et résolutions

Que l'examen de notre tâche au regard de l'éternité nous laisse, non dans une crainte anxieuse au sujet de nos fautes passées, mais dans un ardent désir de nous dévouer au bien des élèves. Si nous avons à expier, pensons que la charité rachète beaucoup de péchés.

Répétons aussi cette parole d'un saint religieux : " Il n'y a rien au monde dont je sois autant propriétaire que de Jésus ! Avec un pareil trésor peut-on trembler, quelque dettes qu'on ait ? "

Le Sacré-Cœur nous offre ses mérites infinis, non seulement pour notre expiation personnelle, mais encore pour la réparation des préjudices que nous avons pu causer à d'autres âmes et pour notre secours assuré dans l'avenir. Il ne nous demande que la confiance et la bonne volonté.

Revoir la liste de nos élèves... examen et résolutions. — Vous pénétrer de ce mot de saint François de Sales :

" Je vous ai tout dit en vous disant qu'on n'agit efficacement sur les âmes et qu'on ne les mène à Dieu que par des insinuations suaves."

Tiré de l'ouvrage : *Pour apprendre du Sacré-Cœur à élever les enfants.* — Aubanel frères (Avignon).

Bienvenue aux " Annales de Notre-Dame du Sacré-Cœur "

Une nouvelle revue vient de faire son apparition à Québec. Les *Annales de Notre-Dame du Sacré-Cœur*, tel est le titre de la jolie et intéressante publication fondée par les Missionnaires du Sacré-Cœur, établis dans la vieille capitale depuis quelques années. Nous souhaitons la plus cordiale bienvenue aux *Annales* que de saints religieux, obligés de quitter une patrie inhospitalière, offrent au peuple canadien-français.

" Notre-Dame du Sacré Cœur, dit le R. P. Courbon dans son article *A nos associés*, va compter un bulletin de plus, publié en terre canadienne-française. A l'heure où la persécution, là-bas, poussée jusqu'à la folie, s'est abattue sur ses missionnaires qu'on a exilés, sur son sanctuaire qu'on a fermé pour l'y tenir captive, c'est l'heure choisie par Elle pour se manifester plus complètement au Canada et y faire éclater sa puissance."

Faisons en sorte que les espérances du dévoué missionnaire se réalisent. Il appartient à la Nouvelle-France de réparer, dans la mesure du possible, les fautes de la France ancienne. Plus le pays de nos ancêtres se fera renégat en matières religieuses, plus le nôtre devra redoubler de zèle à l'égard des choses qui intéressent la Foi.

" Les *Annales de Notre-Dame du Sacré-Cœur*, ne seront pas exclusivement scientifiques ni purement littéraires, dit le directeur de la nouvelle revue, mais l'utile et l'agréable y seront mêlés à propos. Par exemple, telle histoire vécue par nos missionnaires d'Océanie dépassera en intérêt les romans les plus dramatiques, et telle autre page sera une étude curieuse et entièrement inédite sur la géographie et l'ethnographie de peuples inconnus. La poésie elle-même, pour chanter Notre-Dame, ne refusera pas son concours."

L'Enseignement Primaire souhaite un succès complet à sa jeune sœur, les *Annales*, qui a reçu la douce mission de chanter les gloires de Notre-Dame du Sacré-Cœur et de la faire aimer au Canada. Nous sommes convaincu que les institutrices accueilleront cette nouvelle revue avec bonheur.